



Auf Schneesuche im Heutal: Loipe gespurt!

Beitrag

Jetzt sind sogar im sonst so schneesicheren Reit im Winkl nur noch die Höhen-Loipen auf der Hemmersuppenalm und auf der Winklmoos-Alm gespurt. Auch im Kaiserwinkel geht nichts mehr, aber ich lese im Internet, dass im Heutal noch Loipen gespurt sind.

Also auf ins Heutal, von Prien über Bad Reichenhall und Unken ca. 70 km. Wir fahren durch völlig schneefreie Landschaft, nur die Gipfel der Reiteralpe und der Loferer Steinberge sind noch weiß. Auch auf der Bergstrasse von Unken ins Heutal ist bis weit hinauf alles aper. Es sieht nicht so aus, als könnten wir noch Langlaufen, aber oben angekommen sehen wir dann doch gleich die ersten Langläufer. Wir fahren bis zum Parkplatz beim Skilift am Talende, wo wir auch den Loipenstart entdecken.

Wir sind erleichtert und laufen die 5 km – Heutal-Runde. Es ist gut gespurt, für die Skater gewalzt und es ist nur eine Stelle, an der der Dreck herausschaut, aber lange wird es auch hier nicht mehr gehen. Ausser einer größeren Gruppe, die mit Langlauflehrer unterwegs ist, treffen wir kaum Leute auf der leichten Loipe. Für die weite Anfahrt ist die Runde zwar viel zu kurz, aber es hat Spass gemacht und es war wieder ein schönes Naturerlebnis.

Bericht und Fotos: Günther Freund

Loipenstart



Langlaufschule



Blick zum Sonntagshorn



gute Spur i



schlechtestes Teilstück
neben der Loipe



im Heutal in Richtung Moarlack



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Heutal
2. Langlaufen
3. Unken